

卒業記念の植樹をおこないました！

投稿日時 : 07/04  kuriyamapr カテゴリ:

書写教室と同じ日の午後、生徒たちは卒業記念の植樹を行いました。トキワマンサクを5本植えました。

また、令和5年3月には、閉校してしまう栗山小中学校。道路沿いに植えました。学校のそばを通るたびに、木の成長が分かるように……。

生徒たちも、植樹した木と同じように大きく成長してくれることを願います。



 いいね! 0

 ツイート

 3

書道教室が開催されました！

投稿日時 : 07/04 [k](#) kuriyamapr カテゴリ:

令和4年7月4日（月）、書道教室の鈴木桂月先生をお招きして書道教室が開かれました。

生徒たちは小学校から何回も先生に御指導いただいているので、どんどん質問し、どんどん筆を走らせました。

鈴木先生は生徒の書く字を見ながら、筆運びやハネの向き、全体的なバランスなどを優しく、丁寧に指導してくださいました。

2時間という短い時間ではありましたが、生徒たちは満足のいく書が書けたようです。

鈴木先生、ありがとうございました。また12月に御指導よろしくお願ひいたします。



いいね! 0

ツイート

3

7月9日（土）日光地区総合体育大会バドミントン大会

投稿日時 : 07/11 k kuriyamat カテゴリ:



落合中学校の体育館で、二人にとって最後の大会となる総体バドミントン大会がありました。

今大会は、粘り強くシャトルを追う姿があり、大きな成長を感じさせてくれました。

最後に見せてくれた粘り強さを、これからの学校生活に活かしてほしいと思います。

保護者の皆さま、送迎と応援、大変お世話になりました。ありがとうございました。

いいね! 0

ツイート

👍 3

ボランティア理解促進出前講座がありました。

投稿日時 : 07/11 k kuriyamapr カテゴリ:

令和4年7月11日（月）、6時間目にボランティア理解促進出前講座がありました。

講師は「特定非営利活動法人くまの木里の暮らし 事務局長」の加納先生です。加納先生は、塩谷町やすらぎの体験交流施設「星ふる学校 くまの木」で働いていらっしゃいます。「星ふる学校 くまの木」は閉校した小学校を宿泊体験施設にした施設です。

先生は「その場所に行くこと。体験すること。知ること。活動すること。触れ合うこと。好きになること」が、まず最初と、御自分の現在に至るまでのプロフィールを交えながら話してくださいました。

そしてボランティアとは「人々が（金銭的な見返りを求めず）助け合ったり、自分の力を誰かのため、社会のために使ったりすることだ」と話してくださいました。また「助け合いや、みんなの力は、いろいろな分野のいろいろな場面で求められている」と話し、困っている人を見かけたり、困難な状況に出会ったりしたら、自分事として寄り添ってほしいと、生徒に訴えていました。

生徒にとって、ボランティアとは何か、自分のふる里とどう向き合うかを深く考えることができた貴重な時間でした。



いいね! 0

ツイート

👍 3

今月も「つくしんぼ」が来てくれました

投稿日時 : 07/13 k kuriyamapr カテゴリ:

令和4年7月13日(水)さわやかな朝の時間。楽しみにしていた地域の方の読み聞かせボランティア活動「つくしんぼ」がありました。

今回の絵本は「光に向かって」。ノーベル平和賞を受賞したサーロー節子さんのスピーチを絵本にしたものです。

最初はノーベル平和賞を受賞するときの明るい場面から始まりました。そしてスピーチです。

・・・ページが進むごとに胸が締め付けられました。涙が出そうになりました。・・・彼女の被爆体験が・・・ヒロシマのあの一瞬が・・・そして核兵器廃絶への強い思いが、挿絵と語りとともに胸に迫りました。

毎年、夏になると語り継がれる被爆の体験。そして繋いでいく責任と重さ。戦争を知らない世代がどのようにヒロシマとナガサキを伝えていくか、大きな課題を突きつけられた瞬間の朝でした。



 いいね! 0

 ツイート

 3

要請訪問がありました！

投稿日時 : 07/13 k kuriyamapr カテゴリ:

「つくしんぼ」と同じ日の5時間目、日光市教育委員会の福田先生をお迎えして、理科の研究授業を行いました。

内容は、ダニエル電池の仕組み。「ダニエル電池の内部で何が起きているのか、実験結果をもとに考えよう」をめあてに始まった授業。先生が用意したモデルで、何が起きているのか説明する学習です。

10分経過・・・15分経過・・・二人とも真剣に考えています。一所懸命、亜鉛と銅の丸いモデルを動かしています。イオンがどこに行くのか、何をどこに配置したらいいのか・・・頭の中はフル回転でした。

結果、二人とも内部で起きている現象を説明できました。でも、まだ何か説明不足の感を、二人ともぬぐえなかったようです。そこは、次の授業のお楽しみとなりました。

授業研究会では、福田先生から「困っているときは、考えている時。考える時間をしっかり確保しましょう」「個人で考える→二人で考える→二人で話し合う→まとめる、このアウトプットが大切。話せても書けない生徒がいるので、是非文章化する学習をしてほしい」とお話をいただきました。

今日の研修を参考に、生徒のために、なお一層努力していきたいと思えます。

ありがとうございました。



 いいね! 0

 ツイート

 3

ジャガイモの収穫！

投稿日時 : 07/26 k kuriyamapr カテゴリ:

令和4年7月21日（木）1時間目、4月に植えた作物の収穫です。

今日はジャガイモを収穫しました。マルチを外して畝を掘ってみると・・・

ありました、ジャガイモが！ゴロゴロゴロゴロ！あっという間にバケツいっぱいの収穫です。

結果的に300個近くのジャガイモを収穫することができました。大収穫！！



👍 いいね! 0

🐦 ツイート 3

1学期の終業式と離任式がありました。

投稿日時 : 07/26  kuriyamapr カテゴリ:

大量のジャガイモを収穫したあと、第1学期の終業式と離任式がありました。

終業式では、校長先生から松下村塾の教えのお話がありました。「夢なき者に理想なし 理想なき者に計画なし 計画なき者に実行なし 実行なき者に成功なし 故に 夢なき者に成功なし」この中で「計画をして実行すること」が最も大切だと、話してくださいました。

そして、生徒たちからの意見発表。二人とも受験に向けて頑張りたいと、力強く発表しました。



終業式が終わってから、産休に入る事務の内田さんの離任式がありました。お別れの言葉と花束をプレゼントして、元気な赤ちゃんを産んでほしいという思いを伝えました。

体を大切にしてください。そして、赤ちゃんと一緒に、栗山に遊びに来てください！



 いいね! 0

 ツイート

 3